

Impressions des élèves de TSN du Lycée Claude Chappe (Nanterre) suite aux ateliers théâtre conduits par Jean-Charles DUMAY et Isabelle ANGOTTI

« Intervenants très gentils et intéressants. Très bonne expérience »

« C'était cool. On a bien rigolé. »

« J'ai bien aimé les activités : il y avait une bonne ambiance et des activités théâtrales intéressantes. »

« Les séances ont passé vite et c'était bien que l'on ait participé. »

« Très bonne expérience car cela était marrant de rentrer dans la peau d'un personnage et de jouer une scène, des improvisations avec de l'imagination. »

« Bonne expérience, bonne ambiance, bonne réflexion des élèves et beaucoup de liberté. »



« J'ai bien aimé cette activité de théâtre avec les acteurs de la pièce *Crash Park*. C'était divertissant et amusant. »

« Dans l'ensemble, il y avait une bonne ambiance. Mais bof. »

« Les séances étaient cools, cela nous a amené à travailler en groupes. Cela nous a permis d'inventer en faisant preuve d'imagination ; nous avons même pu jouer notre propre pièce de théâtre que nous avons préparée. »

« J'ai passé un bon moment de théâtre. Chaque lundi après-midi, c'était marrant quand nous faisons les avant-premières à tour de rôle. Moi et mon groupe avons joué avec plaisir et humour. »

« J'ai bien aimé cette séance. »

« Positif. J'ai aimé, c'était divertissant, très joyeux et convivial. Merci. »

« Je n'aime pas trop le théâtre, mais je dois avouer que l'atelier était un peu marrant. »

« Les acteurs qui sont venus au lycée nous ont présenté plusieurs façons d'exprimer une pièce de théâtre à travers des objets, des lieux et la façon de raconter une histoire sans parler. »

« Ce qui était positif : apprendre le théâtre, amusant de regarder, la bonne ambiance. Ce qui était négatif : gênant de passer devant tout le monde et parce que j'étais tout seul. »